

Schülermesse abgesagt

SAARBRÜCKEN/NEUNKIRCHEN (SZ)
Die für den kommenden Samstag geplante überregionale Schülerfirmenmesse „FIRMes – Schülerunternehmen stellen aus“ wurde gestern kurzfristig abgesagt. Der Veranstalter Alwis begründet dies mit den Gefahren des um sich greifenden Coronavirus. Man habe sich die Entscheidung nicht leicht gemacht und folge der Empfehlung des Gesundheitsamtes Neunkirchen. Dieses habe ein erhöhtes Risiko gesehen und dringend von einer Durchführung abgeraten. Es werde ein Alternativtermin erwogen, der aber noch nicht feststehe.

Saarbrücker Zeitung, Donnerstag, 5. März 2020